

Frau Hammer gibt bekannt, dass der Jugendhilfeausschuss des Kreises das Konzept zu Familienbüros im Oberbergischen Kreis beschlossen hat. Die Konzepterstellung erfolgte durch den Verein familiengerechte Kommune und der Pilotkommune Hückeswagen im Rahmen des Förderprogrammes „Kinderstark NRW“. Aber auch die Gemeinde Morsbach war in Teilen an der Konzepterstellung beteiligt. Die konkrete Umsetzung erfolgt im Rahmen der zur Verfügung stehenden Haushaltsmittel, somit steht der Zeitpunkt für die Umsetzung, auch in Morsbach, noch nicht fest. Familienbüros sollen Beratungsangebote koordinieren und Aktivitäten bündeln. Wie die konkrete personelle und finanzielle Ausstattung aussehen wird, ist noch nicht bekannt.